

Mittwoch, 30. Oktober 2019, Kreiszeitung Bruchh.-Vilsen/Hoya / BRUCHHAUSEN-VILSEN

Nächster Schritt für Flurbereinigung: Teilnehmergemeinschaft wählt Vorstand



Der Vorstand der Teilnehmergemeinschaft des Flurbereinigungsverfahrens Haendorf-Essen ist im Gasthaus Uhlhorn in Asendorf gewählt worden, teilt das Amt für regionale Landesentwicklung (ArL) Leine-Weser als Flurbereinigungsbehörde mit. Dem Vor-

stand gehören an: Wilken Meyer, Christof Stegemann-Auhage, Jürgen Harms, Dieter Heusmann und Hanns-Martin Rothschild. Zu stellvertretenden Vorstandsmitgliedern wählten die Flächeneigentümer Sven Clausen, Katrin Gießel, Lutz Brinker, Peter Killen und Heinrich Timke. Der Vorstand bestimmte Wilken Meyer als Vorsitzenden der Teilnehmergeinschaft und Hanns-Martin Rothschild als seinen Stellvertreter. Agrarministerin Barbara Otte-Kinast hatte das Flurbereinigungsverfahren laut Olaf Stührmann vom ArL am 10. April freigegeben. Das Amt fasste am 9. August den Anordnungsbeschluss. Die Fläche umfasst insgesamt rund 1 327 Hektar. Bis nächstes Jahr soll der Wege- und Gewässerplan ausgearbeitet werden, um 2021 erste Wege auszubauen. Das Bild zeigt (von links) Jürgen Harms, Lutz Brinker, Dieter Heusmann, Heinrich Timke, Hanns-Martin Rothschild, Christof Stegemann-Auhage, Sven Clausen, Katrin Gießel, Wilken Meyer und Peter Killen mit Olaf Stührmann. Foto: ArL